Piden dar prioridad a proyecto

Corredor Bioceánico es base para el desarrollo

Ejecutar el corredor bioceánico Paita-Belem, conservar la vida y el medio ambiente, asi como seguir el ejemplo de nuestros antepasados para mejorar la producción de alimentos como antaño, fueron algunas de las conclusiones a las que se llegó en la primera jornada del seminario Taller "Piura y los Proyectos de Desarrollo Descentralizado", realizado en el concejo provincial de Piura.

El evento reunió a distinguidos ponentes, como la arqueóloga Ann Marie Hocquenghem, el sociólogo Alcides Vilela Chávez, el alcalde de Paita, Alejandro Torres Vega, y el director ejecutivo del Chira Piura, ingeniero Alberto Joo Chang.

Respecto a la importancia de la vía interoceánica Paita-Olmos-Belem, el alcalde paiteño, precisó que permitirá lograr a nuestra región el desarrollo y progreso de sus pueblos, y por ende del país entero, ya que permitirá entrelazar comercialmente a los pueblos de sudamérica.

Asimismo, destacó que la factibilidad y ejecución del proyecto depende del grado de concientización regional de las autoridades y población en general.

La doctora Hocquenghem trató el tema "Piura Prehispánica", realizando una reseña histórcia de nuestros antepasados y las diferentes técnicas que utilizaron para mejorar la producción.

El sociólogo Alcides Vilela Chávez alertó a las autoridades para que conserven las diversas especies vivas que existen en nuestra región y el país, así como ayudar a preservar el medio ambiente. Señaló que en la región Grau existen 14 formas de vidas, mientras que en el Perú sobrepasa el medio centenar y a nivel mundial éstas ascienden a 114.

Como panelistas de este seminario actuaron, la coordinadora de Inadur, Arq. Olga Lozano; el presidente de los colegios profesionales, Roque Rojas Babilonia, el ex senador Andrés Luna Vargas, el electo congresista Luis Abanto Pongo y el presidente de la asociación nacional de Periodistas Filial-Piura, Carlos Tume.